

Pénurie des médicaments en Tunisie : le Conseil de l'Ordre des médecins tire la sonnette d'alarme

Abderrahim DERRAJI - 2018-08-01 15:30:05 - Vu sur pharmacie.ma

Dans un communiqué du 30 juillet 2018, le Conseil de l'ordre des médecins tunisien exprime "sa profonde inquiétude concernant la pénurie des médicaments qui perdure depuis plusieurs mois."

D'après cette instance "ces ruptures d'approvisionnement affectent en particulier des médicaments essentiels, tant dans le secteur public que privé et risquent d'engendrer des conséquences particulièrement néfastes sur la qualité de l'offre de soins au patient".

Le Conseil a conclu son communiqué en s'insurgeant « contre la lenteur des autorités à apporter des solutions efficaces et pérennes à cette pénurie ».

>